



## Fusión Uber-Cornershop tiene “pocas probabilidades” de afectar el proceso de competencia: Cofece

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) rompió el silencio sobre su decisión de aprobar la compra de la plataforma de entrega a domicilio Cornershop por parte de la plataforma de transporte Uber. En su resumen de las 15 acciones más relevantes que llevó a cabo en 2020, el pleno de la Cofece “autorizó la transacción en sus términos, debido a que después de un análisis minucioso determinó que tiene pocas probabilidades de afectar el proceso de competencia”.

[Leer más...](#)



## Visa abandona adquisición de Plaid por demanda antimonopolio en Estados Unidos

El Departamento de Justicia de Estados Unidos anunció que Visa canceló su adquisición luego de su demanda civil antimonopolio. La multinacional de servicios financieros había anunciado hace aproximadamente un año atrás que planeaba pagar US\$ 5.300 millones por la fintech.

[Leer más...](#)



## Parler demanda a Amazon por bajar su sitio; argumenta que violó las leyes de competencia

En una demanda presentada en la Corte de Distrito de los Estados Unidos en Seattle, Parler dijo que la decisión de Amazon de cerrar su cuenta fue “aparentemente motivada por la animosidad política” y “aparentemente diseñada para reducir la competencia en el mercado de servicios de microblogging en beneficio de Twitter”.

[Leer más...](#)



## Brasil aprueba adquisición de CEB-D por parte de Neoenergia

La autoridad antimonopolio de Brasil, CADE, aprobó la adquisición de CEB-D, distribuidora eléctrica de Companhia Energética de Brasília, por parte de Neoenergia, empresa perteneciente a Grupo Iberdrola.

[Leer más...](#)



## Transportistas realizan plantón frente a Indecopi por caso del ‘cártel de GNV’

Varios transportistas tomaron los exteriores de las oficinas del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) para alzar su voz de protesta y exigir respuestas por el caso de presunta concertación del precio del gas natural vehicular (GNV) de parte de 63 empresas y 29 funcionarios comercializadores.

[Leer más...](#)



## La CNMC autoriza la compra de Ibermática por parte de Glendower Capital

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia ha autorizado el 9 de diciembre, en primera fase, la operación por la que el fondo británico adquiere el control exclusivo de Ibermática. La CNMC cree que esta operación de concentración no supone una amenaza para la competencia ya que “no hay solapamientos horizontales y los posibles solapamientos verticales son poco significativos”, subraya.

[Leer más...](#)